

PAGE LOCALE DU PROGRES

Mercredi 01 décembre (article de Carlos Soto)

Une victoire et de belles places pour les crossmen de l'AFA



Les crossmen de l'AFA Feyzin-Vénissieux ont brillé aux Myriades de Saint-Priest
Le club feyzino-vénissian a participé en masse, avec la présence de 63 athlètes.

Comme trois semaines auparavant à Oullins, les poussines ont fait le show, avec une victoire individuelle (Alice Provillard en 4'19 sur 1 100m) et par équipe (Alice Provillard, Emma Panasci, Pauline Orard, Lina Gherbi). L'équipe 2, composée d'Emma Pronier, Sélima Bennoui, Ferial Ducoing et Olanisse Navarro réalise également une belle performance, en prenant la 6 e place !

Autre podium par équipe : les minimes filles (Madlie Julien, Léna Lecointre, Mélody Le Moigne, Margot Janez, Coralie Cambefort) montent sur la 3 e marche du podium, avec une belle 9 e place pour Madlie.

La délégation la plus nombreuse fut celle des enfants nés en 2001 et plus, avec 26 coureurs qui ont effectué un relais à 4 (1 km à réaliser par athlète). La meilleure équipe de l'AFA était composée de Matéo Gallone, Mélissa Martinez, Léa Pailhès et Yliès Sebihi.

Les benjamines font également une belle course avec Lucie Thiollière, classée 7 e, Cassandra Messonnier 10 e et Anaïs Prigent 16 e.

En espoir, Florian Duchez termine à la 12 e place. Chez les vétérans, Claude Magand se classe 5 e.

Ce dimanche a partir de 14 heures, le club organise son loto au COSEC de Feyzin (chemin sur le Fort). De nombreux lots sont à gagner, dont une télé LCD 82 cm.